

Dienstjubiläen

30 Jahre bei den AHV-IV-FAK-Anstalten

Heute feiert **Andreas Jäger** sein 30-jähriges Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Der Jubilar leitet seit dem Jahr 2007 die Abteilung Beiträge und Leistungen und wurde im Jahr 2014 zum Stellvertretenden Direktor der AHV-IV-FAK-Anstalten befördert. Die AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren recht herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf. Den Gratulationen schliesst sich das «Vaterland» gerne an.



Andreas Jäger

Bild: pd